



NOTA DE PRENSA

Los reporteros de 'Asturianos en el mundo' visitan Panamá

- El programa cuenta el día a día de ocho asturianos que residen en el país
- www.rtpa.es acoge en el espacio 'TPA a la carta' los capítulos de 'Asturianos en el mundo' emitidos en la primera etapa

Gijón, 10 de octubre de 2010

El programa de TPA *Asturianos en el mundo* visita mañana lunes, 11 de octubre, Panamá. La cadena autonómica ofrece a los espectadores, a partir de las 22:00, la visión que tienen del país ocho asturianos que residen en este país. Los protagonistas de este programa compartirán con los espectadores de la cadena autonómica unas horas de su vida cotidiana y explicarán los motivos que les llevaron a salir de España.

Asturianos afincados en Panamá

Los protagonistas de este capítulo son Francisco Álvarez del Soto, viceministro de la República de Panamá y natural de Ribadesella; Fernando Cuenco, de 31 años y natural de Oviedo, quien lleva dos años en Panamá, donde trabaja como periodista. Federico Suárez es de Caso tiene 75 años y se trasladó a esta ciudad en el año 1955. Bernardo González, de 57 años y nacido en La Felguera, trabaja como ingeniero. La ovetense Ana María Suárez, de 81 años, vive en Panamá desde hace 71 años. Aurelio Díaz nació en Oviedo en 1928, es empresario y decidió trasladarse a Panamá hace 55 años. María Luisa Rodríguez, ama de casa, tiene 71 años y lleva 48 en el país. Por último, Hilario Suárez, natural de Coaña, tiene de 47 años y trabaja como hostelero desde hace 13.

TPA ofrece a continuación, a las 23:00, la redifusión del capítulo dedicado a los asturianos que residen en Rusia.

La cadena autonómica fue la segunda opción más vista el pasado lunes, 4 de octubre, con un 17,1% de *share* durante el horario del capítulo dedicado a Holanda, entre las 22:00 y las 23:00. TPA se situó por delante Tele 5 (9,4%), Cuatro (8,4%), Antena 3 (6,9%), La Sexta (3,6%) y La 2 (1,6%). El resto de cadenas enmarcadas en el grupo de canales temáticos sumó un 28,7%.

Asturianos en el mundo se emite también por Internet para todo el mundo a través de la web www.rtpa.es. Desde el pasado mes de septiembre esta web acoge en el



espacio *TPA a la carta* un sitio *Asturianos en el mundo*, que enlaza con los programas emitidos en redifusión dedicados a Finlandia, Miami y Jordania.